Un mensaje importante del arzobispo Gregory Hartmeyer:

Hoy quería tomarme un momento para informarles sobre la propuesta de abrir una nueva escuela católica en el condado de Hall. A pesar de nuestros mejores esfuerzos y de todo el entusiasmo que rodea el lanzamiento planificado para este otoño, han surgido desafíos que nos impiden abrir la escuela como esperábamos.

Los obispos y yo entendemos que esta noticia puede ser decepcionante para muchos de ustedes. La Oficina de Escuelas Católicas, la oficina del arzobispo y las parroquias de esta área trabajaron diligentemente para hacer realidad este sueño, pero descubrimos que necesitamos más tiempo para sentar las bases adecuadas para construir una comunidad escolar católica sólida y sostenible. Creemos que esta decisión es lo mejor para nuestros estudiantes, familias y comunidades parroquiales.

Estoy muy agradecido por todo el apoyo que nos han brindado hasta este momento. Continuaremos trabajando en otras opciones para una escuela y les pedimos su apoyo y paciencia mientras lo hacemos. Los mantendremos informados sobre lo que sucede a medida que avanza este proyecto.

Tenga en cuenta que todas las fechas de Open House que se anunciaron previamente han sido canceladas.